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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Presse wurde über die umweltfreundliche Bekämpfung der Miniermotte, genauer der 
Rosskastanienminiermotte (Cameraria ohridella), berichtet. Dazu werden an bzw. in der un-
mittelbaren Nähe der gefährdeten Bäume Nistkästen für Kohl- und Blaumeisen aufgestellt, 
um diesen Fressfeinden der Motte möglichst gute Lebensbedingungen zu bieten. 
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
1. Wie wird durch die Stadtverwaltung die Problemlage zum Befall von Kastanien in der  

Landeshauptstadt mit der Rosskastanienminiermotten eingeschätzt? 
2. Ist durch die Stadtverwaltung gegebenenfalls die Bekämpfung dieses Schädlings wie  
 oben dargestellt vorgesehen? 
3. Wenn nein, warum nicht? 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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